

12.11.2019

General i. R. Bramwell Tillsley zur Herrlichkeit befördert



General (i. R.) Bramwell H. Tillsley, der 14. internationale Leiter der Heilsarmee, wurde am 2. November 2019 zur Herrlichkeit befördert. Er lebte zuletzt in dem Seniorenheim Meighen Retirement Residence der Heilsarmee in Toronto, Kanada.

Bramwell Tillsley wurde am 18. August 1931 in Kitchener, Ontario, geboren. Seine Eltern Harold und Doris Tillsley waren Salutisten und erst wenige Jahre zuvor aus England nach Kanada ausgewandert. Er nahm bereits in jungen Jahren Christus an und brachte sich aktiv in der Heilsarmee-Gemeinde Kitchener Citadel ein, unter anderem als Juniorsoldat, Korpskadett, Mitglied der Brassband und Kornettsolist.

1953 heiratete Bramwell Tillsley seine geliebte Maude Pitcher. Gemeinsam begannen sie 1955 ihre Ausbildung am Toronto College for Officer Training als Kadetten des Jahrgangs „Schwertträger“. Nach ihrer Ordination 1956 wurden sie als Korpsoffiziere (Gemeindepastoren) nach Windsor, Nova Scotia, und anschließend nach Oakville, Ontario, bestellt. Die nächsten sechs Jahre waren sie an der Offiziersschule in Toronto tätig, bevor sie zu Jugendoffizieren der Division Saskatchewan sowie 1966 zu Korpsoffizieren in North Toronto Citadel bestellt wurden. 1969 kehrten die Tillsleys an die



Offiziersschule in Toronto zurück, wo Bramwell den Posten eines Ausbildungsoffiziers übernahm. Später wurde er Offizierschulleiter, zuerst an der Offiziersschule in St. John's, Neufundland, und anschließend im Territorium USA-Ost.

1977 kehrte das Ehepaar Tillsley nach Neufundland zurück, wo Bramwell zum Provinzleiter ernannt wurde. Darauf folgte die Position als Divisionschef der Division Metro Toronto, was die Tillsleys wieder in heimatische Gefilde brachte. 1981 wurde Bramwell Tillsley Leiter des International Training College in London, Vereinigtes Königreich, 1985 Chefsekretär des Territoriums USA-Süd und 1989 Territorialleiter im Territorium Australien-Süd, wo er den Rang eines Kommandeurs erhielt. 1991 wurde Kommandeur Tillsley zum Stabschef am Internationalen Hauptquartier in London ernannt.

1993 wurde er zum 14. General und internationalen Leiter der Heilsarmee gewählt. Dieses Amt hatte er bis Mai 1994 inne. Gemeinsam mit seiner Gattin, Frau General Maude Tillsley (Weltpräsidentin der Frauenorganisationen), reiste General Tillsley durch die Welt, stärkte Salutisten in ihrem Glauben und machte auf die Arbeit der Heilsarmee aufmerksam.

General Tillsley erwarb einen Bachelor-Abschluss in Philosophie an der University of Western Ontario und setzte sein Studium am Wycliffe College in Toronto fort. Er war ein begabter Schriftsteller und Kommunikator, der zahlreiche Bücher über Bibelstudien und Heiligung verfasste, unter anderem Life in the Spirit, This Mind in You und Manpower for the Master.

Frau General Maude Tillsley verstarb vor ihrem Mann, sie wurde 2014 zur Herrlichkeit befördert.

Wir denken im Gebet an die Schwester des Generals, Oberstleutnantin Audrey Wilder, sowie an seine Kinder und ihre Familien – Pfarrerin Dr. Barbara Robinson, Kommandeur Mark Tillsley und John Tillsley.

Der derzeitige internationale Leiter der Heilsarmee, General Brian Peddle, schreibt:

„Als kanadischer Offizier durfte ich mehr als vier Jahrzehnte lang den Einfluss der Führung von General Tillsley erfahren. Ich habe seine Schriften geschätzt, seine Predigten und sein Lehren genossen. Dabei ist mir besonders sein christlicher Charakter aufgefallen.“

Gut gemacht, Diener Gottes!“



Nach einer Mitteilung aus dem Büro des Stabschefs